



日々寒さが増していますが、今年も残すところわずかとなってまいりました。日頃はPTA活動へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

子ども達が、勉強、クラブ活動、遊びに、安全で充実した日々を過ごせますよう、引き続き地域での見守りをお願いいたします。

今回は、各委員会からの活動報告等をお知らせいたします。

各委員会からのお知らせ



3年学級委員

卒業記念品「卒業証書ファイル、コサージュ、印鑑」の納品、検品が無事終了しました。

今後、卒業式に向けて花束についても検討していきます。

1・2年学級委員

9月末に制服等リサイクル活動を行いました。今年度は2,3年生のみを対象とし、メール配信での告知を行いました。来年度の配布については対象、告知方法等の検討を行う予定です。ご協力ありがとうございました。

広報委員会

11月末に広報誌の発行を行いました。今年度はクラブ活動紹介やPTA活動紹介をメインとした内容に変更し、大きな誌面でお届けしました。キャッチフレーズとした“Let's make our world colorful”では、私たちの世界をいろどり豊かに、そして彩都の彩を含んだものとなっています。ぜひお楽しみください！

文化人権委員会

9月に文化発表会、11月に人権講演会が開催されました。
今年の文化発表会は全校保護者が観覧可能となり、受付、見守り補助を行いました。人権講演会には保護者の方もご参加頂き、「共に生きる、金澤さんの生き方から学ぶ」をテーマにご講演頂きました。

役員会からのお知らせ

<三校交流会について>

清溪小学校、彩都西小学校、彩都西中学校で交流会を行いました。7月に清溪小を訪問、9月に彩都西小学校、彩都西中学校を訪問し、校内見学や学校紹介を行いました。お互いを知ることで、新たな発見もあり、小学校から中学校へのスムーズな移行へ対応できればと思います。

<中間監査について>

2024年1月中旬に中間監査が行われます。結果については2月に役員会、実行委員会で報告予定です。

<ベルマークサークル「ごごみ」>

ベルマーク点数等の交換希望がなければ、来年度に持ち越しも検討します。

学校からのお知らせ

<としょカフェについて>

地域コーディネーターの方により「としょカフェ」として放課後に図書室を開放しています。期間限定 open ですが、放課後の居場所として学習部屋として利用できます。12月は4,5,7,8,11,12日に開催されました。

<欠席・遅刻等の連絡方法について>

3学期より欠席・遅刻等の連絡方法が電話連絡に加え、Microsoft Formsでも行えるようになります。

第6回実行委員会は2/7(水)19:00~多目的室で行います。